



光の子 2023

文責 (得能)



日振島大運動会



天気予報は「晴れ」でしたが、時折、ぽつぽつと小雨が…。少しだけ心配しましたが、前日までの厳しい残暑が和らぎ、涼しい中で無事に日振島大運動会を終えることができました。「運動会 仲間と共に 心を燃やせ!」というテーマの下、子どもたちは練習の成果を十分に発揮することができ、本当に素晴らしい運動会となりました。また、前日の準備から当日の運営、後片付けまで、多くの保護者・中高生・地域の方々に協力していただき、本当にありがとうございました。チーム日振島の力を感じました。今後ともよろしくお願いいたします。

さて、当日はたくさんの感動をもらいましたが、私が一番感動したのは、校歌斉唱です。子どもたちを含めて、上手できれいな歌声だったとか、大きな張りのある歌声だったという視点ではありません。1年前も同じように歌われたでしょうが、校歌を歌う機会はこの運動会ぐらいでしょうか。懐かしそうに、少し照れ臭そうに、でも誇らしげに、かみしめるように歌っているのを見て、涙があふれてきました。中にはプログラムを準備して、裏の歌詞を見ながら歌っている方もいました。この日振島小学校を、日振島を大切に思う気持ちがあふれていると感じました。今年は昨年同様、にぎやかにできましたが、来年は児童数が減り、少し寂しくなるかもしれません。しかし、そこは地域の方々が今年以上に盛り上げてくれると思います。来年度もぜひ足を運んで御協力いただけたらと思います。本当にありがとうございました。

運動会の様子は、裏面に掲載しています。

「日振島文化祭のお知らせ」

昨年度から始まった「日振島文化祭」が11月26日(日)に開催されます。昨年度の第1回から更によりよいものにしたいと考えています。そのためには、地域の皆様の力が重要です。自由発表や展示、各種販売やもちつき大会、抽選会もあります。詳しくは各家庭に配布している文書を御覧いただき、ぜひお越しいただけたらと思います。皆様の御協力をお願いいたします。

マンスリー日振っ子!



(10/3 音楽会合同練習)



(10/17 人権・同和教育懇談会)



(10/23 校外学習(城川))

地域の方との交流会

10月5日、地域の方との交流会を行いました。児童の自己紹介の後、昔の遊びを教えてもらいながら一緒に楽しみました。地域の方は、こまを回したりビー玉をぶついたりする構えが違いました。かっこよかったです。そして、一人の子どもがこまをうまく回せないでいると優しくアドバイスしてくれ、その通りにやってみると、上手に回すことができました。大げさに言うと、伝統文化の継承ができました。そのお礼にダンスを披露し、全員とハイタッチをして終わりました。短い時間でしたが、おそらく例年以上にコミュニケーションが取れ、とても楽しい時間を過ごすことができました。地域の方々、本当にありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。



市陸上運動記録会

10月11日は市陸上運動記録会でした。今年は5・6年生全員が選手として出場しました。この記録会に向けて、児童は1か月余りの間、目標を持って日々練習に取り組んできました。当日は自己記録の更新を目指し精一杯頑張りました。残念ながら自己記録の更新が叶わなかった児童もいましたが、貴重な経験を積み、間違いなく成長することができました。この経験を今後に生かすとともに、約1か月後に始まる駅伝練習にも生かしていきたいと思えます。保護者の皆様には、日々の健康管理、励ましの言葉、予備日を含めたお弁当の準備等、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



11月の行事

日	曜日	行 事	日	曜日	行 事
1	水	体重測定	16	木	えひめいじめ STOP! デイ
2	木	児童生徒をまもり育てる日	21	火	児童朝会(高学年)
3	金	文化の日 ●	23	木	勤労感謝の日 ●
6	月	音楽会合同練習	24	金	繰替休業日(文化祭準備)
7	火	花いっぱい運動 フッ素洗口 委員会	25	土	繰替授業日(文化祭準備) 給食あり
8	水	市小中学校連合音楽会	26	日	繰替授業日(日振島文化祭)
9	木	防災講座(公民館)	27	月	繰替休業日(日振島文化祭)
10	金	読み聞かせ・お話の会(保育所)	28	火	マンダリンパイレーツ登校見守り 避難訓練(火災) フッ素洗口
14	火	フッ素洗口 あのねタイム①			
15	水	短縮校時 あのねタイム②	30	木	委員会 駅伝練習開始

日々の子どもの様子等を、本校のホームページ (<http://hiburishima-e.esnet.ed.jp/>) に掲載しております。ぜひ、御覧ください。



2年生の元気な掛け声でスタート!



最後まで立派でした!



接戦を制したのは紅組!



大接戦! 紅白対抗! ルー



「日振島らしさ」を前面に!



全員でラジオ体操



参加者全員で校歌斉唱



日振人の宝



みんな笑顔で!



小学生によるダッシュ2023



ダンス「できっこないを やらなくちゃ」



一番時間をかけて練習してきたダンスでは、最後にハイタッチをして笑顔と元気を届けることができました!



保育園児によるよーい、ドン!



大熱戦のGO! GO! 綱うばい



大人も負けずに!



親と子の真剣勝負!